
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）中

聯辦網訊，4月24日，中聯辦副主

任何靖應邀出席香港深圳社團總會

舉辦的全國兩會精神學習研討會並

作分享交流。深圳社團總會首長、

會董、義工骨幹超過100人出席研

討會。

何靖赴深圳社總分享兩會精神
指抓緊「納入」「融入」「深入」把精神領會轉化實踐

A13 社 團 新 聞 / 特 刊 ■責任編輯：陳啟恒 2018年4月30日（星期一）

2018年4月30日（星期一）

2018年4月30日（星期一）

A? 特 刊 ■責任編輯：陳 濤 ■版面設計：劉坻坻

■李寶明致辭 ■謝錦文致辭 ■陳百里致辭■魏志偉致辭 ■何厚祥致辭 ■梁志堅致祝酒辭

李寶明：凝聚年輕商界力量

創會會長李寶明致辭表示，香港全港商會致力維護
「一國兩制」及基本法，促進香港工商貿易的發

展，透過凝聚香港商界力量，就社會公共議題的訂定發
表意見，同時推動年輕人創業，為年輕人創造更多元的
商機平台。
他表示在成立籌劃期間，籌委會考慮多個重點，一是

舉行多元化主題講座，集思廣益互惠互利；二是邀請不
同類別的工商界、政界及社福界聚首一堂，拓展自身網
絡互相交流；三是藉成立典禮，向大眾宣佈各項活動即
將展開，包括：世界經濟論壇、各界企業家論壇、大型
展覽會，各地工商參觀考察、座談對話及慈善公益活
動。他續說，該會成立的初心，旨在凝聚香港營商力
量，致力貢獻社會，維護香港大眾利益，協助香港未來
發展，希望在不同活動上，帶領更多的青年朋友親身了
解內地的發展和「一國兩制」的社會現況，從中修補社
會上的分化裂痕，共建和諧社區。

魏志偉：集結新思維拓國際網絡
創會副會長魏志偉致辭表示，現今社會資訊科技發展

迅速，經濟及政治環境均隨着大時代的變遷而推陳出
新，有見及此，該會會長會董及各業同仁達成共識下開
設平台，期望可聚集全球志同道合的年輕創業家，集結
新的想法和企業多樣性，共同協力拓展國際經貿網絡。
他相信透過該會定期舉行不同類別的工商交流活動、考
察及講座等，積極協助會員機構業務發展，抓緊更多商
機。他表示，該會同時支援商界業務發展技術顧問，關
注社會營商環境，向有關政府部門和機構反映改善意
見，協助內地及全球城市在香港開業或擴展業務，提供
實用資訊及專業支援，期望外地企業可充分利用本港的
營商優勢，在香港成功發展業務，從而推動本港經濟。

謝錦文：冀青年融入國家發展機遇
中聯辦新界工作部副部長謝錦文致辭讚揚全港商會成

立，是正值國家高速發展時期，而香港在回歸祖國20

周年之際也取得長足發展，尤其在今年兩會中央將香港
納入國家發展戰略，他相信未來粵港澳大灣區的建設、
港珠澳大橋的通車、「一地兩檢」的實施，將會為香港
帶來更多的發展機遇。他期望全港商會的首長們擔當重
要的角色，配合國家大環境，組織年輕創業家的力量，
把握機會融入國家發展的機遇，推動香港社會的經濟發
展，為維護香港的穩定繁榮作出貢獻。

陳百里：政府助開拓東盟市場
商務及經濟發展局副局長陳百里表示，全港商會的成

立將凝聚香港年輕商界翹楚，推動業界發展及關心社區
事務，向政府提供寶貴意見。他表示，在粵港澳大灣區
框架中，香港是通往內地的最好的窗口，香港未來能與
更多「一帶一路」沿線國家合作開拓中國市場，開拓新
的發展機遇。他強調，香港特區政府將繼續為業界提供
支持，締造有利的營商環境，組織更多商貿代表團到
「一帶一路」沿線國家考察和發掘商機，同時加強其風
險分析研究、項目查考和商貿配對功能，更好地支援香

港的企業，進一步開拓與東盟等新興市場的關係。
在陳百里及該會榮譽會長高燕芬的見證下，全港商會

與多家內地機構簽署合作意向書，當晚共三百多位工商
財貿界嘉賓及該會會長、會董歡聚一堂，共賀成立喜
悅，場面熱鬧。
該會成員包括：榮譽會長李廣林、何志強、高燕芬、

張浩東、張嘉琦、高志雄、毛偉誠、榮譽顧問劉紅路、
鍾福祥、雲海洪、王泰鴻醫生、趙國榮律師、范德偉律
師、黃順來會計師，該會各區會會長彭志明、蕭玉瑩、
鄧碧華、孫世強、梁志堅、何家驥、黃達勝、曾飛燕、
朱淑儀及劉玉意等。
支持單位包括：聯邦國際集團有限公司、彩福皇宴集

團、保樂力加香港及澳門、國際建築防漏科技工程學
院、千億假期有限公司、朋友生活圈、傳承學院有限公
司、香港克爾瑪（國際）有限公司、沙頭角環保能源有
限公司、家健實業有限公司、常康健工房有限公司、四
川清香園調味品股份有限公司、四川省阿壩州金川商
會、梵高娛樂有限公司、梓燁香港生物科技有限公司、
百事利包裝企業有限公司、豐望教育、展犖製作廣告公
司、小伙子理想空間、PhytoCeuticals Asia Limited、
CINDYK Fashion & Tailor Limited、 Nidia Company
Limited、 Karen. C Beauty、 ViWA Group Limited、
Pesely Prudent (Holding) Limited、 KES Supreme
International Education Limited、 Outdoor Elements
(Hong Kong) Company Limited及Disciplina International
Training Development Consultancy Limited。

香港全港商會成立誌慶
陳旭斌 謝錦文 陳百里 何厚祥主禮 李寶明 魏志偉致辭

由香港各行各業的營商菁英組成香港全港商會，
日前假沙田麗豪酒店舉行成立誌慶，邀請中聯辦港
島工作部副部長陳旭斌、新界工作部副部長謝錦
文，商務及經濟發展局副局長陳百里，沙田區議會
主席何厚祥議員主禮；創會會長李寶明、發起人魏
志偉、陳振發、劉麗斯及鄧碧華共同出席典禮，全
港商會以「新時代 新機遇」為創會口號，當晚該
會會長、會董及工商財貿界嘉賓共三百多人歡聚一
堂，共賀成立喜悅。
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■香港全港商會首長與嘉賓祝酒

■全港商會與內地多家機構簽署合作意向書後合影

何靖說，今年兩會是在我們國家發展進
入新時代、實現「兩個一百年」奮鬥

目標進入新征程的關鍵節點上召開的。去年
召開的黨的「十九大」，確定了國家發展的
基本方略，兩會的召開把這個基本方略變成
可以實現的宏偉藍圖，將會對我們國家未來
發展產生深遠影響，意義重大。
何靖指出，貫徹落實兩會精神，把精神領
會轉化為實際行動，要抓住三個關鍵詞。一
是「納入」。香港回歸祖國後重新納入國家
治理體系，未來國家發展的治理目標是既要
把實行社會主義的內地建設好，也要把實行
資本主義的香港建設好。我們堅持「一國兩
制」方針不會變、不動搖，也要確保「一國
兩制」實踐不走樣、不變形，必須全面準確
地貫徹「一國兩制」方針和基本法。

指國安沒有「兩制」之分
他續說，香港作為國家不可分割的組成部
分，在維護國家安全問題上，只有「一國」

之責，沒有「兩制」之分，愛國愛港社團要
大力支持特區政府履行好維護國家主權、安
全和發展利益的憲制責任。

抓機遇融內地 前景更美好
二是「融入」。十九大和兩會報告都提到
支持香港融入國家發展大局。香港未來發展
得如何，很重要就是看能否融入國家發展大
局，這是香港保持優勢、繼續向前的關鍵。
粵港澳大灣區是香港融入國家發展大局的

最重要平台，大灣區的人口紅利、地域空
間、GDP潛力都比世界上其他灣區有優
勢，而且香港比其他地方有「一國兩制」的
制度優勢，也有熟悉內地、連接世界的天然
優勢，只要能夠抓住機遇，積極融入國家發
展大局，打造共同家園，未來的發展前景一
定非常美好。

盼社團團結推正能量 三是「深入」。希望愛國愛港社團深入宣
介兩會精神，擴大影響面。並將社團工作重

心下沉，深入細緻地做好團結、發展會員工
作，做理念的傳播者、正能量的推動者。

鄧清河、李華、梁滿林、王明凡、陳勇等
人也在會上作了分享發言。

香港文匯報訊（記者 子京）香港長樂聯誼
會換屆大會暨成立10周年聯歡晚會，日前假荃
灣南豐中心舉行，高小文連任理事長，陳學干
膺執行理事長，近500位鄉親會員歡聚一堂。
長樂聯誼會第六屆理事會領導層包括常務副

理事長鄭學慧、鄭麟、王智勇、林志敏、陳
樺，副理事長黃宏惠、陳雲林、董美芳、陳
錦、卓東、陳幸運、陳忠煌、羅光萍、石冰
焰，陳樺兼任秘書長。

高小文連任理事長
高小文簡介上一屆會務發展及開展各項工作

情況，包括大力支持「一國兩制」在香港的成
功實踐，支持特首及特區政府依法施政，支持
「一地兩檢」、國歌法本地立法，反「港獨」
等，獲得各界好評。
他表示很榮幸連任理事長，獲得各位理事

和鄉親的信任和支持，將繼續帶領聯誼會開

展各項工作，包括支持家鄉建設，團結、包
容、感恩、拚搏，不斷發展壯大，再立新
功。

籲鄉親登記做選民
據陳學干、鄭學慧等介紹，長樂在港鄉賢有

4萬多人，新一屆理事會理事達到500人。他們
呼籲鄉親積極參與香港各項社會事務，發動親
友在5月2日選民登記截止日前登記做選民，在
立法會補選及區議會補選中，用手中選票選出
愛國愛港議員。
香港立法會議員、香港長樂聯誼會法律顧問

何君堯出席晚會，他稱讚長樂會工作扎實，理
事會既有感召力也有凝聚力，並簡介立會目前
工作，並稱誓要追究許智峯搶手機事件到底。
創會會長黃炳祥，榮譽會長陳金霖等亦出

席。大會並對今年8月舉辦第六屆理事會就職
儀式作出初步安排。

長樂聯誼會換屆暨10周年聯歡

■香港長樂
聯誼會換屆
大會暨成立
10 周年聯
歡晚會，賓
主祝酒。

■■何靖（前排左七）指出，貫徹落實兩會精神，把精神領會轉化為實際行動，要抓住「納入」、「融入」、「深入」三個關鍵詞。


